MASSIF DES ARAVIS

LE GRAND-BORNAND

La Sauce bornandine et l'association Live sur la même cordée

Niché sur le site d'une ancienne scierie en bordure du Fier, non loin du pont romain au lieu-dit Les Clefs, l'émotion était palpable ce jeudi en fin d'aprèsidi au camp de base de l'association Live (loisirs identiques et vacances ensemble) composée d'une quarantaine de membres, tous bénévoles, présidée par Anne Thiébaut. Depuis six ans. la célèbre troupe

La Sauce Bornandine au gré de leurs aventures aussi drôles que politiquement incorrectes, offre chaque année un programme plus que réjouissant au profit de différentes causes sociales et humanitaires.

Avec 1 408 visiteurs pour les trois représentations du week-end Pascal, Thierry Guillemin et toute sa troupe, ont eu plaisir de partager avec Live autour du verre de l'amitié, les 7000 € dégagés des bénéfices du dernier spectacle.

Cumulés à ceux du bar, ce ne sont pas moins de 9500 € que l'association cantonale récupère, permettant ains l'acquisition d'un nouveau quadrix axess touch (fauteuil tout terrain motorisé) afin de faire partager aux personnes en situation de handicap, des loisirs de pleine nature.

Fabrice DURIEZ



Un chèque de 7 000 euros remis par Thierry Guillemin à Anne Thiébaut, présidente de l'association Live.